
会 議 録 

会議の名称 平成３０年度第４回清須市健康づくり推進協議会 

開催日時 平成３１年２月２７日（水） 午後２時～午後３時３０分 

開催場所 清須市役所 北館 ２階 第２会議室 

議題 １．あいさつ 

２．協議事項 

（１）健康日本２１清須計画（第２次）の中間評価（案）について 

（２）清須市自殺対策計画（案）について 

（３）清須市保健事業について 

３．その他 

会議資料 会議次第 

資料１ 平成３０年度第３回清須市健康づくり推進協議会ご意見について 

資料２ 健康日本２１清須計画（第２次）の中間評価（案）、清須市自殺対

策計画（案）に対するパブリック・コメント実施結果 

資料３（案）健康日本２１清須計画（第２次）の中間評価 

      清須市自殺対策計画 

資料４－① 健康日本２１清須計画（第２次）の中間評価 概要版（案） 

   －② 清須市自殺対策計画 概要版（案） 

資料５ 保健事業について（資料５－①〜５－③） 

公開・非公開

の別 

公開 

傍聴人の数 ０人 

出席委員 鬼頭委員、加藤委員、宮田委員、時田委員、山内委員、住田委員、河野委

員、高山委員、鳥谷委員、波多野委員、中村委員、片山委員、中川委員、

子安委員 

欠席委員 佐橋委員 

事務局 福田部長 

〔健康推進課〕佐古課長、古川主幹、鈴木課長補佐、高木係長、舟橋係長、

坂下係長 

〔社会福祉課〕武居主幹 

〔高齢福祉課〕幸村係長 

会議の経過 

《要旨》 

１．あいさつ 

鬼頭会長： 健康日本２１清須計画、自殺対策を、過去３回にわたり議論いただきました。

委員の皆様のご意見をいただき、ここまで来たことを感謝します。 本日も慎重な

議論をお願いいたします。 

２．協議事項 

２．協議事項 

（１）健康日本２１清須計画（第２次）の中間評価（案）について 

（２）清須市自殺対策計画（案）について 

（事務局より、資料１、２、３、４―①、４－②を説明） 

 



鬼頭会長：資料４－①（概要版）に、「効果がみられた目標指標」という欄がありますが、

ここに「１２歳児でう蝕のない児の割合が増加している」ことを記載してほしい。

１２歳児でう蝕のない児童の割合は８７％と、目標（８０％）を達成しているの

で、効果がみられた項目にあたると思います。 

事務局 ：記載させていただきます。 

鬼頭会長：その他に何かありますか。 

鬼頭会長：ご意見が出つくしましたので、本案を計画としてよろしいでしょうか。賛成の

方は挙手をお願いしたします。 

 

    （賛成多数） 

 

鬼頭会長：ありがとうございます。賛成多数で決定されました。この計画案を市長に答申

いたします。 

 

（３）清須市保健事業について 

（事務局より、資料５を説明） 

 

加藤副会長：１３ページに記載されている、生活習慣病の重症化予防の目標指標の⑧COPD

の認知度向上について、清須市の認知率は県内最高ということでした。COPDの連

携手帳を配布した結果として、どのくらいの人が医療機関を受診したのか追跡が

できますか。 

事務局 ：COPDについては、当初、理解されなかったが、健診や健康講座等の保健事業の

機会を通じて周知、啓発を行った結果、理解度が高まっていったものと思います。

COPD連携手帳は、西春日井地域医療推進協議会の協力のもと、リスクの高い人に

配布しましたが、配布後の医療機関への受診確認は行っていません。 

加藤副会長：直接連絡して追跡することは可能でしょうか。 

事務局 ： 西春日井地域医療推進協議会と連携を図り、すすめていければと考えます。 

加藤副会長：認知度の向上効果が高い清須市の事例をもって、他の自治体にも伝えていけ

たらと思います。 

鬼頭会長：その他、何かありますか。ではこのあたりで閉会とさせていただきます。皆様

のお力添えのおかげで協議を進めることができました。ありがとうございました。 

 

  （この後、市長に答申） 

 

以上で終了とさせていただきます。本日は、ありがとうございました。 

 

会議の結果 会議の経過に示したとおり 

問い合わせ先 健康福祉部 健康推進課 

０５２－４００－２９１１ 内線２１５１ 

 

 

 

 


